

BANESCO Y VENEZUELA PÁDEL TOUR SELLARON CONVENIO DE APOYO DEPORTIVO

Banesco refuerza su impulso al pádel como deporte emergente en Venezuela. La institución bancaria y Venezuela Pádel Tour firmaron un acuerdo de patrocinio para el apoyo de la tercera edición del circuito de competición profesional del país. La edición 2024 comenzó en Caracas el pasado 16 de febrero y culminará el 24 del presente mes.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, firmó un convenio deportivo con Venezuela Pádel Tour (VPT) para ser el patrocinador oficial del circuito principal de competición profesional de pádel en el país. El banco apoyó la edición pasada y ahora, con este acuerdo, de nuevo acompañará durante el 2024 a esta disciplina en auge.

"Para Banesco, sumar otro año como patrocinador oficial del Venezuela Pádel Tour es un gran logro; el año pasado la alianza fue un éxito. Es un grupo muy profesional y comprometido con el deporte y el desarrollo del pádel en el país, lo que va en consonancia con los valores de Banesco. Con este convenio, ratificamos nuestro apoyo a esta disciplina que integra a personas de distintas edades y sigue sumando seguidores en otras regiones de Venezuela", dijo Daniel Godoy, vicepresidente de Mercadeo de Banesco Banco Universal.

El Venezuela Pádel Tour es el primer circuito profesional y amateur de competición continua de pádel en el país. Desde su creación en 2022, la organización está enfocada en desarrollar este deporte en el territorio nacional a través de competiciones organizadas y estructuradas.

Juan Andrés Pérez, director del Venezuela Pádel Tour, destacó el valor de esta firma: "Para nosotros es importante la ratificación del compromiso de Banesco como patrocinador principal del circuito durante toda la temporada 2024. Esto confirma que el pádel tiene un alcance cada vez mayor en Venezuela y, justamente, nuestras competiciones son la plataforma para ofrecerle a los jugadores desarrollarse como profesionales".

Por su parte, Jorge Peraza, director del Venezuela Pádel Tour y Capital Sports Pádel Center, comentó que "este patrocinio nos permite seguir alcanzando mejores niveles de organización a nivel de torneo y llevar el pádel a otras ciudades de Venezuela".

La edición 2024 del Venezuela Pádel Tour ya está en marcha

Es la tercera edición del circuito desde su inicio en 2022. La primera competición del calendario -uno de los cuatro encuentros Banesco Caracas Máster de este año - arrancó el pasado 16 de febrero en las cinco canchas del Capital Sports Pádel Center, ubicado en la urbanización de Santa Fe del municipio Baruta en Caracas y culminará el 24 de este mes.

El calendario 2024 tiene previsto 15 eventos en siete ciudades a lo largo de todo el año. Las ciudades son Caracas, Valencia, Barquisimeto, Margarita, además de 3 nuevas sedes en Maracaibo, Lechería y Maracay. Allí los aficionados verán a los mejores padelistas nacionales y extranjeros. "Queremos izar nuestra bandera en estas nuevas sedes que serán parte del circuito, para seguir apoyando a los jugadores y a toda la plataforma del pádel en los tres estados debutantes", afirmó Pérez.

Este año, el circuito cuenta con 11 categorías masculinas, 5 femeninas y una junior. La mayor novedad es que se suma la categoría PRO, en la que solo compiten los padelistas internacionales y los 8 mejores jugadores venezolanos del ranking.

Venezuela Pádel Tour repartirá a los ganadores US\$140.000,00, distribuidos durante los eventos del año. La edición 2024 contará con la participación de alrededor de 8.000 atletas; se espera la presencia de más de 200.000 asistentes entre los más de 7.000 juegos a disputarse.

El Venezuela Pádel Tour 2023 en cifras

En la edición 2023 se disputaron más de 5.000 partidos en el que participaron más de 6.000 jugadores en 15 categorías. Las pistas de pádel recibieron aproximadamente 120.000 espectadores.

Banesco, además de patrocinar el Venezuela Pádel Tour, apoya distintos complejos de pádel en varios estados del país, incluyendo el Capital Sports Pádel Center, espacio que acoge los partidos del VPT en Caracas. El acompañamiento de la institución bancaria forma parte del trabajo que realiza para impulsar las prácticas deportivas como el pádel, considerada una disciplina emergente en el país.

